
参加者の皆さんから（第２回 ゲスト：さとうあやさん） 

 

「いつも明るいあやちゃんも、過去に娘ちゃんとのことで悩んだりしてたんですね……。

すごく悩んで向き合ってきたからこそ、今のあやちゃんがいるんだなぁと思いました！ 

あやちゃんを変えた書籍『ずっとやりたかったことをやりなさい』私も読んでみたいと

思います。これからもあやちゃんの素敵な活動応援しています♪」 

 

「素敵なお話をありがとうございました。いろいろなことがつながって、今のあやさん

やお産プロジェクトに結びついているのだなと感じました」 

 

「自分らしく生きる母を私も目指します。そして父母ヶ浜行ってみたい✨ ファシグ

ラも素晴らしいですね〜！！」 

 

「あやちゃんの子育て、気付きや学びのある経験、貴重なお話に心がジーンとあたたか

くなりました。私ももうなんだかわけがわからなくなっちゃって、子どもと一緒に泣き

崩れたことも思い出しました」 

 

「「展覧会」というあやちゃんにしかできない形を見つけたことも素晴らしいし、そこ

に向かって着実に日々送られている姿を見る子どもたち、きっと誇らしくて自慢のママ

に違いないと思います 」 

 

「素敵なお話をありがとうございました。自分のいろいろな役割や出来不出来も溶け合

って、ジブンとして歩いていくこと、変化のスピードが速い今だからこそ、悩んでいる

人も多いのではないかと思いました。そんな溶け合う経験を未来に送るあやさんの活動

に感動しました。応援しています！」 

 

「ありがとうございました。ねばならないから自由に！ 大事なメッセージでした」 

 


